

# *Le président du Mexique remercie Cuba de son aide médicale*

---



La Havane, 13 août, (RHC).- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a remercié Cuba de son aide médicale dans la bataille contre la pandémie de Covid-19 à un moment très complexe pour son pays.

Il a cité non seulement Cuba mais encore l'Argentine, la Chine et les États-Unis parmi les pays qui ont apporté leur contribution à la lutte contre le nouveau coronavirus au Mexique.

Le président mexicain a admis que si ses compatriotes n'avaient pas reçu cette aide et n'avaient pas suivi les mesures de prévention adoptées, le Mexique serait arrivé à plus de 5 mille malades hospitalisés alors que la capacité d'hospitalisation était seulement de 3 mille lits.

«Dans cette situation, l'aide de Cuba est arrivée. J'ai déjà exprimé ma reconnaissance à son gouvernement et à son peuple parce qu'ils nous ont envoyé des médecins et des infirmières au moment où nous avons le plus besoin».

Répondant aux critiques lancées contre cette coopération, le président Andrés Manuel López Obrador a souligné que la solidarité de Cuba n'a rien à voir avec l'idéologie politique mais avec l'amour à l'égard du

peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231465-le-president-du-mexique-remercie-cuba-de-son-aide-medicale>



**Radio Habana Cuba**